

Activités génératrices de revenus Une maison du manioc à Odimba



La Maison du manioc "Caroline Owanga" d'Odimba, inaugurée...



...par le ministre d'Etat Gabriel Ntchango, coupant ici le ruban symbolique

FAE
Port-Gentil/Gabon

Afin de soutenir une coopérative dans le village Odimba, du canton Océan, dans le département de Bendjè, Berthe Azizet épouse Mboumba, députée dudit canton, a construit une maison du manioc, inaugurée, le 14 mai dernier, en présence du Ministre d'Etat Gabriel Tchango.

DES qu'elle a été élue, en 2012, députée du 1er siège du département de Bendjè, Berthe Azizet épouse Mboumba, a créé un concept "Un homme, un champ ; un village, une coopérative" pour, a-t-elle déclaré, « améliorer les conditions d'existence et de travail des coopérateurs des villages Odimba et Mbilapè ». C'est ainsi que la société coopérative simplifiée Enoungwany (Scoops-Ceco) du canton Océan, parrainée par Michel Essonghe, a vu le jour, en 2013, et a, depuis, grâce au soutien du ministère de l'Agriculture, par l'en-



Photo : Sidonie Ambonguilat

La députée Berthe Azizet, promotrice du projet. Photo de droite : La nouvelle structure inaugurée renforce les capacités de la coopérative Scoops-Ceco, à travers la vente du manioc.



Photo : Sidonie Ambonguilat

treprise de Magloire Medza Abessolo, chef du service provincial de l'Agriculture dans l'Ogooué-Maritime, développé des activités qui, bon an, mal an, se sont avérées positives, nonobstant la dévastation de nombreuses plantations par les éléphants. Le retour à la terre, a indiqué la donatrice, est un bon moyen pour lutter

contre l'exode rural et fixer les populations dans les villages. Mais cela ne saurait se faire sans la création d'activités génératrices de revenus, pouvant permettre de combattre la précarité et autonomiser les populations. L'inauguration de la Maison du manioc d'Odimba, baptisée "Caroline Owanga", du nom de la

plus âgée des coopérateurs, a été l'occasion pour le ministre d'Etat Gabriel Tchango, de réaffirmer la volonté du chef de l'Etat et de son gouvernement de soutenir les actions allant dans le sens du développement de la sécurité alimentaire dont la mise en œuvre s'est traduite par le projet Gabonaise des réalisations agricoles et d'initiatives

des nationaux engagés (Graine), un des pans du Gabon vert. Sur la cohabitation homme-faune, le membre du gouvernement a dit le souci de l'Etat gabonais, avec le soutien de la communauté internationale, de trouver des solutions appropriées aux justes préoccupations des populations. Les invités ont pu admirer

des produits de la coopérative Ceco, découvrir une machine à fabriquer la pâte de manioc et goûter à des pizzas et à des crêpes à base de manioc cuisinées par la présidente du Conseil départemental de Bendjè, Lucie Daker Aken dengue, qui entreprend des expériences de fabrication de produits de consommation à partir des aliments du terroir.

Vie des partis politiques/PDG

La fédération communale G en rangs serrés

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le secrétaire fédéral, Justine Libimbi épouse Mihindou, fraîchement installée à la tête de la structure, a appelé les militants et sympathisants du « Grand parti des masses » à unir leurs forces pour faire triompher leur champion, Ali Bongo Ondimba, à la présidentielle à venir.

LES membres de la fédération communale G du Parti

démocratique gabonais (PDG), la benjamine des sept fédérations de la cité, viennent d'entamer, sous l'impulsion du membre du bureau politique, quatrième vice-président à l'Assemblée nationale, Jean Richard Sylong, une vaste tournée d'installation des sections et comités dans le premier arrondissement de la capitale économique, leur sphère politique. Seule investie au cours de la célébration, en différé, du 48e anniversaire du PDG, Justine Libimbi,

épouse Mihindou, s'est fait le devoir de placer dans leurs fauteuils respectifs, les autres composantes de son bureau. Puis, appuyée par Yves Fouty, secrétaire administratif chargé de l'organisation et de la discipline, elle a procédé, pour cette série, à l'installation de la section « Coude Masuku LéYama » que dirige Joseph Nièrè, et de cinq comités. Occasion pour le premier responsable d'appeler à la mobilisation et à l'occupation du terrain pour faire élire, au

mois d'août prochain, leur champion, Ali Bongo Ondimba. Lequel, à ses yeux, est pétri d'expérience et nourrit de nobles ambitions pour le Gabon et pour l'ensemble de ses habitants. Égrenant plusieurs de ses chantiers tels que l'aéroport international de Port-Gentil, la centrale thermique, la route Port-Gentil/Omboué, etc. A côté de la Décennie nationale de la femme, l'Égalité des chances... "Capitaine" de "l'équipe de l'action", Jean Richard Sy-

long milite pour l'unité des « Pédégistes » de la circonscription (qu'ils soient de la fédération A ou G), gage, selon lui, de succès. « Plus qu'hier, un grand challenge, un défi énorme nous attend : faire triompher le candidat du parti dans notre champ d'action », a-t-il déclaré, en invitant les uns et les autres à taire les querelles, mettre de côté des divisions qui desservent le parti pour avancer ensemble, à pas sûrs et en rangs serrés, vers le sacre du candidat

Ali Bongo Ondimba. « Nous avons besoin de sérénité, d'entente, de respect, d'humilité. Nous devons nous approprier le concept du vivre ensemble », a insisté le député, qu'accompagnait le secrétaire d'arrondissement, Alain Paterné Ondo Abaga, avant d'attirer l'attention des militants sur la nécessité de faire preuve de vigilance par ces temps où circulent, selon lui, moult vendeurs d'illusions.